
 

BIENVENIDOS AL MES DE OCTUBRE,  

FELICIDADES A TODOS LOS NIÑ@S DEL CENTRO ESCOLAR. 

UNA PLEGARIA A TODOS LOS QUE ESTAN LUCHANDO CONTRA EL CANCER. 

DIOS NOS PROTEJA DE TODO MAL, ENFERMEDADES,CORONAVIRUS,POR UN PLANETA LIMPIO.HAZ 

TU PARTE Y UNETE SIEMPRE EN ORACION CON EL CREADOR. UNIDOS SALDREMOS ADELANTE A 

NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR Y LA EDUCACION.GRACIAS PADRES DE FAMILIA Y ALUMNOS 

POR HACER EL ESFUERZO Y TODO EL APOYO PARA LA SUPERACION. 

 

RECUERDE QUE PARA ENVIAR SUS EVIDENCIAS LO PUEDE HACER EN EL SIGUIENTE NUMERO 

PERSONAL 72779911 Y AL CORREO ELECTRONICO: 

adriana.adriana.portillo@docentes.mined.edu.sv 

mailto:adriana.adriana.portillo@docentes.mined.edu.sv


 

 

VERBS:  LISTEN,WRITE, SEE,DRAW, SAY. 

 

¿Qué es un verbo en inglés?        
Los verbos son las palabras que se refieren a una acción, un estado o un evento. Por ejemplo: 

 

 

Los verbos son aquellas palabras que se utilizan para expresar acciones, estados, actitudes, 

condiciones, sucesos de la naturaleza o existencia. Por ejemplo: vamos, estuvieron, correrás. 

UTILIZA DIFERENTES LAPICES DE COLORES PARA 

MARCAR LOS VERBOS EN INGLES EN CADA UNA DE 

LAS ORACIONES. 

 

 



 

 

 

To say – (decir) 

I say 

you say 

he, she, it says 

we say 

they say 

You say the most fascinating things, really. 

Siempre dices cosas increíbles, de verdad. 

(Puede que esta frase a menudo se diga con un tono de voz sarcástico). 

 

 

 

 

To see – (ver) 

I see 

you see 



he, she, it sees 

we see 

they see 

I can see what this is all about. 

I can see. 

Alex see the teacher. 

Mariam see Rodrigo. 

Beatriz see an erraser. 

My friend see his pencil. 

You need to see the teacher. 

I see mi draw. 

I see my friend in a mistery hous. 

 

 

 

 

 

Pued The poet writes only sonnets and ballads 

 I write a letter. 



 She writes the price of the item on a small tag 

 They write the sentences . 

 He writes a book. 

  Mary and July write on the walls . 

 Gerson writes in the maths notebook . 

  Julio  writes  beautiful songs . 

  We  write the numbers . 

We have to write a 500 word essay for class. 

 You forgot to write the minus sign in your equation. 

 Jeff   write many poems . 

  I'm going to write the appointment on your calendar. 

 I want you to write a report on the supply and demand of petroleum in Africa. 

We write to each other every day. 

This pen doesn't write anymore . 

 You have to write your family name in that box. 

 My math teacher would only use yellow chalk to write on the blackboard. 

 You write that . 

 

 I wish to write a book . 

  They write a note. 

  I write her a song. 

 We write it on a piece of paper. 

 She writes me a letter .o ver de qué se trata todo esto. 

-I write this song for you. 

-She wrote a beautiful poem. 

-I will write a good history. 

-They don't know write. 

-You can write if you want. 

-We need to write something new. 



-He writes a letter. 

-You have to write this address. 

 

 

 

She likes to draw anime chatacters. / A ella le gusta dibujar personajes anime. 

I am drawing a unicorn. / Yo estoy dibujando un unicornio. 

He draws a castel in the sand. / Dibuja un castillo en la arena. 

They draw a comic chapter every day. / Dibujan un capítulo cómico todos los días. 

She likes to draw anime chatacters. / A ella le gusta dibujar personajes anime. 

I am drawing a unicorn. / Yo estoy dibujando un unicornio. 

He draws a castel in the sand. / Dibuja un castillo en la arena. 

They draw a comic chapter every day. / Dibujan un capítulo cómico todos los días. 

My hobbie is drawing and painting. / Mi hobbie es dibujar y pintar. 

My dad draws a family on a paper. / Mi papá dibuja una familia en un papel. 

My sister is drawing hearts on her notebook. / Mi hermana dibuja corazones en su cuaderno. 

 

 



 

 

You had to say something after a kiss like that. 

Tenías que decir algo después de un beso como ese. 

 

Thanks, but you don't have to say that after everything. 

Gracias, pero no tienes que decir eso después de todo. 

 

We can't say that he is only a poor man. 

No podemos decir que él es solo un pobre hombre. 

 

Who could say that a planet can exist without Light? 

¿Quién podría decir que un planeta puede existir sin Luz? 

 

And before you say anything, we don't need your money. 

Y antes de que diga nada, no necesitamos su dinero. 

 

My client doesn't have anything to say at this time. 

Mi cliente no tiene nada que decir en este momento. 

 

Jim Bridwell was a kind of force, one can say. 

Jim Bridwell era una especie de fuerza, se puede decir. 

 



Some say he has been alive since the last resurrection. 

Algunos dicen que ha estado vivo desde la última resurrección. 

 

Shirley asked me to say something nice at her wedding. 

Shirley me pidió que diga algo agradable en su boda. 

 

And, (and this is more difficult) everything that you say. 

Y, (y esto es más difícil) todo que usted dice. 

Gabriel and Emma say that they were abducted by aliens. 

Gabriel y Emma dicen que fueron abducidos por los extraterrestres. 

 

The person has a pain but he cannot say where. 

La persona tiene un dolor pero no puede decir dónde. 

 

Some say that they suffer less pain after this treatment. 

Algunos dicen que sufren menos dolor después de este tratamiento. 

 

Your husband was here earlier to say good-bye in private. 

Su marido estuvo aquí antes para decirle adiós en privado. 

 

This is what France wanted to say to the Assembly. 

Esto es lo que Francia quería decir a la Asamblea. 

 

Then you can say goodbye to any idea of a zoo. 

Entonces puedes decir adiós a cualquier idea de un zoológico. 

 

People in your office say that you have other interests. 

La gente en su oficina decir que tiene otros intereses. 

 



The papers say they have a mystery on their hands. 

Los documentos dicen que tienen un misterio en sus manos. 

 

 

 

 

I listened to music two hours ago. 

I did not listen to a new podcast. 

Did you listen to the teacher? 

I've listen to my teacher in class. 

My brother listen music. 

My teacher listen the video for learn to speak spanish. 

Hilary listen the radio. 

I listen music for sing later. 

My mom listen the recipe in the radio. 

Will they listen to the teacher? 


